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Bürgermeister  Weiterstadt, 22. Oktober 2018 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 25.10.2018 

 
 
 
Einholung von Vergleichsangeboten für städtische Fahrzeuge; Anfrage der CDU-
Fraktion 
Beantwortung der Anfrage 
 
 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 14. September 2018 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wurden mittlerweile Elektro-Autos zur städtischen Nutzung angeschafft? 

Ja 
 

2. Wenn ja: Wurden vor dem Kauf/Leasing auch Vergleichsangebote für Autos mit anderen 
Motorenantrieben in der gleichen Klasse eingeholt? 
Ja 
 

3. Wenn nein: Warum wurden keine Vergleichsangebote eingeholt? 
entfällt 

 
 
 
   
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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